

## Piden posponer metas en energías limpias (Reforma16/10/15)

Piden posponer metas en energías limpias (Reforma16/10/15) Por Karina Suárez Cd. de México México (16 octubre 2015).- La Ley de Transición Energética, que está a punto de emitirse en el Senado, propone metas ambientalistas que ningún país tiene y es más agresiva que economías más contaminantes como Estados Unidos y aumenta los costos para la iniciativa privada, por lo que debería posponerse, señaló el presidente de Jon Kol Consultants, Juan Luis San José. "La Ley de la Transición Energética está a discusión en el Senado y tal como está implica crecer el abasto sólo en las llamadas energías limpias, es decir, parcialmente las cogeneraciones y las renovables, las renovables son poco competitivas y requieren respaldo de energías fósiles", dijo. Según sus perspectiva la ley debe mantener la tendencia de un país limpio, mas no aumentar los costos para la iniciativa privada. Por ello propuso que las metas limpias en México se pospongan 10 años. "Que las metas se pospongan 10 años, que las metas de 2018 se pasen al 28. Las metas de 2018 ya están dadas y podemos vivir con un a 10 por ciento de sobrecostos, lo que no podemos vivir es con un 20 por ciento de sobrecostos", apuntó durante su participación en la edición 67 del Foro Nacional de la Industria Química organizada por la ANIQ. Además, el presidente de la empresa especializada en energía señaló que el impulso de energía a renovables, como la eólica, solar y geotérmica, a través de Certificados de Energía Limpia (CEL's), limitará la competitividad de la industria nacional. Indicó que esta ley que se discute actualmente representará multas potencialmente limpias para las empresas que no utilicen energías renovables o de cogeneración eficiente. Defendió que las reservas sólo en Estados Unidos de gas natural por más de 200 años permitirían el desarrollo de cogeneración y ciclos combinados a través de gas natural. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo